

**Groupe de Défense
de la République Espagnole
et d'ACCUEIL D'ENFANTS**

19 RUE DE LA SCIENCE
BRUXELLES

Bruxelles, le 13 de Junio 1939.193

TÉLÉPHONE : 11.63.35
CHÈQUES POSTAUX : 1130 50

Camarada Lamonedá
Paris.

Estimado Compatriota,

En nombre del "Comité Espagnol y d'Accueil d'Enfants" antiguo Grupo de Defensa de la Republica: tengo el honor de dirigirme a V. para exponerle los fines que esta organizacion persigue. El Grupo de Defensa se constituyo el 26 de Agosto 1936-sus bases fundamentales eran 1º acudir en auxilio de nuestros valientes milicianos que luchaban contra los traidores militares y luego contra la invasion extranjera, para esto contabamos con las suscripciones y donativos y 2º Traer el mayor numero de ninos posible y salvarles de una muerte cierta y para esto con la cuota de 5 francos semanales de 150 socios todos obreros. 6 de Noviembre de 1936 llego la primera expedicion de Valencia y en Enero de 1937 vino la segunda con un total de 64 ninos en Junio a raiz de la evacuacion de Bilbao en varias expediciones tomamos 350 que hacen en total 414 que colocamos en casas particulares todo iba bien, pero a medida que los invasores avanzaban nuestros socios disminuia notablemente, los ingresos por suscripciones y donativos desaparecieron y vino lo que tenia que venir el reconocimiento del Gobierno Ursurpador por el Gobierno Belga, y con el pretesto de que la guerra ha terminado la mayoría de nuestros agrupados han desertado cobardemente de nuestras filas quedando tan solo cerca 20 socios que siguen cotizando, asi y todo aun tomamos una nueva iniciativa de ayudar a los Camaradas que llegaban de los Campos de concentracion, lo hicimos con los primeros que llegaron pero tubimos que disistir bien a pesar nuestro pues los ninos reclamaban toda nuestra atencion pues el 25 de Marzo ultimo un abogado por orden de esta odiada embajada "facista" dirigen una carta a los protectores de nuestros ninos diciendoles que la guerra terminada Espana habia de repatriar a todos los ninos refugiados a cuyo fin saldria un barco el 1º de Abril de Anberes (a esta repatriacion todos los comités nos opusimos y el barco no marchó y desde entonces constantemente tenemos que trasladarlos a otra casa y esto nos ocasiona muchos gastos. Visto el fracaso del representante del "Traidor Franco en la primera intentona de repatriamiento, el Gobierno Belga encargo a la Cruz Roja organizara la repatriacion, el 25 de Abril salio la primera expedicion con 400 ninos y el 23 de Mayo la segunda con 380 de nuestro Grupo salieron 104 previa demanda de sus padres legalizada por el Consul Belga de su residencia. Cuando nos devolvía algun nino y no teniamos donde emplazarlo recurriamos a las distintas Colonias donde quedaba provisionalmente hasta encontrar otra casa pero ahora todo se ha cerrado incluso la Colonia Home Belgo Vasca de Marchin se cierra para dia 15 y alli teniamos quatro ninos de mas de 15 anos y nos hemos visto obligados en colocarlos en colonias particulares pagando a 10 francos por dia y por chico y como entre ellos los hay huérfanos de padre y de madre y otros tienen sus padres en los campos de concentracion y como no es facil que lo reclamen sería un crimen

GRUPO ESPAÑOL
DE
DEFENSA DE LA REPUBLICA
ESPAÑOLA EN BELGICA

19, RUE DE LA SCIENCE
BRUSELAS

CHÈQUES-POSTAUX 1130.50

./ repatriarlos à Espana, y como nuestra situacion economica es desastrosa y sabiendo que V. sigue en su puesto trabajando por nuestra noble causa me dirijo à V. por que haga lo posible de venir en ayuda de nuestro Comité con alguna cantidad para poder cumplir la mision que nos hemos impuesto.

En la seguridad atendera esta peticion en bien de los ninos y que nos sacara de la precaria situacion economica en que nos encontramos le saluda muy afectuodamente.

Por el Comité,

El Presidente,

Felipe Corra

